
 

CITTA' DI FRATTAMAGGIORE 

(Città Metropolitana di Napoli) 

 

 

 

 

 

 

 

CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

 

 

 

 

SEDUTA DEL 5 AGOSTO 2020 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



Digital Service S.r.l.  

 

 

      CITTA’  DI  FRATTAMAGGIORE                                         - 2 -                                         05 AGOSTO 2020       

 

Indice Analitico Progressivo:  

 

ORE 13:29 -  PRIMO APPELLO ................................................................................................ pag. 5 

 

ORE 13:52 - PRIMO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO: approvazione verbali sedute 

precedenti del 22/6/2020 e 10/7/2020 verbali dal n. 1 al n. 3. ................................................... pag. 14 

 

VOTAZIONE PRIMO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO ............................................... pag. 14 

 

ORE  13:55 - SECONDO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO: Approvazione rendiconto della 

gestione e relativi allegati annualità 2019. ................................................................................. pag. 16 

 

VOTAZIONE SECONDO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO ......................................... pag. 17 

 

ORE 14:09 -  TERZO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO: Mozione protocollo 22388 del 

29/10/2020 “Provvedimenti relativi all’istituzione e disciplina della ZTL Corso Durante” proposta 

dai consiglieri Aveta, Auletta, Di Marzo, Granata e Lupoli. ...................................................... pag. 23 

 

VOTAZIONE TERZO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO ............................................... pag. 25 

 

ORE 14:15 – SECONDO APPELLO ........................................................................................ pag. 27 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Digital Service S.r.l.  

 

 

      CITTA’  DI  FRATTAMAGGIORE                                         - 3 -                                         05 AGOSTO 2020       

 

INIZIO SEDUTA ORE 13:28 

 

PRESIDENTE  GRIMALDI TEORE SOSSIO:  

Prima di iniziare i lavori chiedo un attimo di attenzione, 

facciamo un minuto di raccoglimento alla memoria di Vincenzo 

Pezzella.   

 

A questo punto si osserva un minuto di silenzio.  

  

APPLAUSI 

  

SINDACO DEL PRETE MARCO ANTONIO:     

Buon pomeriggio a tutti. Oggi è una giornata particolare, 

scusatemi pure se la voce forse non è delle migliori in questa 

giornata, però io ci ho tenuto e ci tengo particolarmente che 

questo Consiglio comunale, l’ultimo probabilmente di questa 

consiliatura, venga fatto oggi. Venga fatto oggi perché ricade 

giusto un anno dopo da quel tragico, da quel maledetto, chiamatelo 

come ritenete, giorno del 2019, in cui fui chiamato a casa di sera 

da un amico che mi disse: “Marco, puoi vedere in ospedale che 

succede?”. Forse sono stato, dopo la famiglia, uno dei primi che 

si è recato lì sul posto. E’ un dolore immenso, un dolore che 

forse o sicuramente non si può mai superare. Però io ci tenevo che 

questo Consiglio comunale, questa Amministrazione in questa 

giornata particolare, forse non l’abbiamo mai fatto veramente 

tutti insieme perché era agosto, perché poi è passato il tempo, 

perché poi ci siamo allontanati dalla città nel periodo estivo, 

dicevo ci tenevo particolarmente che questo Consiglio comunale 

desse più che un tributo, più che un ricordo, desse una 

manifestazione di affetto, di vicinanza, ad un amico innanzitutto, 

ad una famiglia innanzitutto con la quale abbiamo trascorso 

momenti belli e meno belli, con i quali abbiamo parlato di 

politica ma anche di argomenti più frivoli, in una parola con la 
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quale abbiamo trascorso un pezzo della nostra vita. Allora io al 

di là del minuto, al di là delle attestazioni ci tenevo davvero a 

dire all’amico Peppe e alla sua famiglia, e a dirglielo qui in 

questa Sala comunale, che questi amici, questi consiglieri, noi 

indipendentemente da tutto ci saremo sempre, saremo sempre al tuo 

fianco, lo so probabilmente servirà a poco, ma servirà a farti 

capire che quando avrai bisogno ci troverai sempre al tuo fianco. 

Un abbraccio.   

  

APPLAUSI 

 

PRESIDENTE  GRIMALDI TEORE SOSSIO:  

Passiamo all’appello.  
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ORE 13:29 -  PRIMO APPELLO  

 

 
SEGRETARIO GENERALE DOTTOR  DRAGONE PIETRO:    

Del Prete Marco Antonio................ presente;   

Caserta Renato.........................  assente;   

Di Marzo Aniello....................... presente;   

Di Marzo Domenico...................... presente;   

Barbato Daniele........................ presente;   

Pezzullo Maria Teresa..................  assente;   

Pellino Enzo........................... presente;   

Auletta Marisa Tecla................... presente;   

Aveta Pasquale.........................  presente;   

Del Prete Francesco.................... presente;   

Capasso Tommaso........................ presente;   

Bencivenga Lilly.......................  assente;   

Ruggiero Vincenzo...................... presente;   

D’Ambrosio Giuseppe....................  assente;   

Pezzella Giuseppe...................... presente;   

Pezzullo Camillo....................... presente;   

Grimaldi Luigi.........................  assente;   

Parolisi Raffaele...................... presente;   

Cesaro Nicola.......................... presente;   

Gervasio Pasquale...................... presente;   

Grimaldi  Teore Sossio ................ presente;   

Chiariello Dario Rocco................. presente;   

Granata Michele........................  assente;   

Pezzullo Giovanni...................... presente;   

Lupoli Luigi...........................  assente.  

Risultano assenti Caserta Renato, Pezzullo Maria Teresa, 

Bencivenga Lilly, D’Ambrosio Giuseppe, Grimaldi Luigi, Granata 

Michele, Lupoli Luigi.   
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CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Presidente. Presidente Grimaldi, chiedo la parola.   

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Sì.   

 

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Signor Presidente, mi faccio un po’ interprete del pensiero e 

della posizione assunta da alcuni consiglieri della Minoranza nei 

confronti diciamo di questa seduta e della validità di questa 

seduta. Alcuni consiglieri contestano un po’ il fatto che la 

comunicazione è giunta con notevole ritardo, fuori dai termini 

diciamo di legge. Comprendiamo che questo Ente è stato posto sotto 

diffida dalla Prefettura  per l’approvazione del Bilancio 

consuntivo e questo sicuramente ha messo in affanno la macchina 

amministrativa ed anche i notificatori diciamo della seduta. 

Allora io chiedo anche un po’ il soccorso della Segreteria 

Generale che possa entrare nel merito della questione e la possa 

dirimere alla luce dell’ordinamento e del diritto, per rendere 

edotti i consiglieri sulle questioni che potrebbero ad un certo 

punto, che ci sono, se ci sono, e che potrebbero esserci in caso 

di contestazione sulla validità. Grazie.   

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

La parola al Segretario Generale.  

 

SEGRETARIO GENERALE DOTTOR DRAGONE PIETRO:   

Agli atti della Segreteria, al momento, è presente una nota a 

firma dei consiglieri Michele Granata e Luigi Lupoli dove si 

lamenta una notifica tardiva. Per le vie brevi mi hanno anticipato 

anche la presenza di un’ulteriore comunicazione, al momento però 

non acquisita formalmente. Nella nota presente agli atti si 

lamenta che la notifica è avvenuta non nelle ventiquattro ore, ma 
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in alcuni casi con ritardi di dieci minuti -  mezz’ora, o tempi 

diversi, che comunque sono riscontrabili dalla relata del messo 

comunale. In relazioni alle criticità rappresentate in merito alle 

notifiche degli avvisi di convocazione di questo Consiglio, mi 

corre l’obbligo, preliminarmente, di evidenziare come la 

giurisprudenza sia discordante sui profili contestati e non esista 

un orientamento pacifico in merito. La notifica dell’avviso di 

convocazione, pacificamente, assolve ad una duplice finalità: 

portare a conoscenza del Consigliere gli argomenti da trattare, la 

data, il luogo, etc. e dare la possibilità di conoscere il 

contenuto delle proposte deliberative. Ci tengo a precisare che il 

contenuto delle proposte, in modo particolare quello del 

consuntivo, è stato depositato l’otto luglio ed è stato reso 

disponibile a tutti i consiglieri anticipatamente il giorno tre 

luglio mediante trasmissione a mezzo mail o consegnato brevi manu 

a chi ne abbia fatto richiesta, ciò al fine di consentire ai 

consiglieri di conoscere il contenuto dell’argomento da trattare. 

Per quanto concerne gli altri punti all’ordine del giorno, come 

ricorderete, sono ripetizioni di punti già inseriti in precedenti 

consigli e già trasmessi, quindi il loro contenuto era già ben 

noto. Per ciò che concerne il rigoroso rispetto dei termini 

regolamentari previsti, poiché la legge demanda ai regolamenti 

all’Ente la disciplina dei termini di convocazione, recenti 

orientamenti, - ultimo rinvenuto quello del TAR Lazio risalente al 

mese di febbraio 2020 - se ricordo bene - evidenzia che quando 

l’Ente non opera più in regime ordinario ma sotto diffida 

prefettizia, come nel nostro caso, quelli che sono i termini 

tradizionali, quindi venti giorni di deposito, i cinque giorni per 

l’ordinario ed altro, possono essere derogati perché l’emergenza 

derivante dalla possibilità che l’Ente venga sciolto introduce una 

sorta di regime speciale. Infatti, la sanzione è gravissima in 

questo caso, poiché se l’Ente non approva entro i venti giorni 

dalla notifica della diffida all’ultimo consigliere ciò comporta 
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lo scioglimento. Circostanza che giustificherebbe una deroga ai 

termini ordinari. Si deve, inoltre, rilevare che la presenza in 

Consiglio da parte di chi lamenta un difetto di notifica, secondo 

parte della giurisprudenza, sanerebbe tale anomalia convalidando 

la notifica. Chiaramente si tratta di orientamenti parziali poiché 

ne esisteranno anche altri in senso opposto. Credo, tuttavia, che 

l’ultima parola spetti al Consiglio stesso che è organo sovrano 

sul Suo funzionamento. E’ l’orano consiliare che ha la possibilità 

di pronunciarsi sulla possibilità di proseguire la seduta o meno. 

Quindi, chiedo al Presidente e al Sindaco di valutare la 

possibilità di mettere ai voti la volontà di proseguire la seduta 

o di aggiornarsi. 

 

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Allora il sì è per continuare i lavori, il no è per sospendere la 

seduta.   

  

SEGRETARIO GENERALE DOTTOR DRAGONE PIETRO:   

Chiedo scusa, consentitemi un’integrazione. Per quanto concerne i 

quattro consiglieri che non hanno ricevuto la convocazione, agli 

atti vi è l’attestazione del messo notificatore da cui si evince 

che lo stesso ha più volte tentato l’accesso ai domicili eletti 

dai predetti consiglieri ed in assenza degli stessi ha provveduto 

alla notifica ai sensi dell’articolo 140 del Codice di Procedura 

Civile.    

  

CONSIGLIERE AULETTA MARISA TECLA:  

Prevede che venga fatta una raccomandata al Consigliere comunale…   

  

SEGRETARIO  GENERALE DOTTORE DRAGONE PIETRO:   

Al completamento, la procedura  di notifica…  

    

CONSIGLIERE AULETTA MARISA TECLA: 
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Cioè si devono trovare i consiglieri anche se non sono al proprio 

domicilio insomma.  

 

SEGRETARIO  GENERALE DOTTORE DRAGONE PIETRO:  

Questo lo dice il nostro regolamento.   

 

  

CONSIGLIERE AULETTA MARISA TECLA:   

O per lo meno lasciarlo all’interno di una…  

 

SEGRETARIO  GENERALE DOTTORE DRAGONE PIETRO:   

Sì, sì.   

  

CONSIGLIERE AULETTA MARISA TECLA:   

Cosa che non è stata proprio fatta.   

  

SEGRETARIO  GENERALE DOTTORE DRAGONE PIETRO:  

La notifica ha avuto inizio con l’annotazione da parte del messo 

notificatore, continua con poi la trasmissione, ora vado a memoria 

dal Codice di Procedura Civile,  dell’avviso di avvenuto deposito 

presso la Casa comunale. Quindi è chiaro che è un procedimento a 

formazione progressiva.   

  

CONSIGLIERE AULETTA MARISA TECLA:    

Però in realtà quattro consiglieri non hanno proprio ricevuto la 

notifica. Cioè che a me risulta quattro consiglieri non l’hanno 

ricevuta.   

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Dottoressa, se parla al microfono gentilmente.   

  

SEGRETARIO  GENERALE DOTTORE DRAGONE PIETRO:  

Chiedo scusa, dottoressa, i quattro…   
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CONSIGLIERI AULETTA MARISA TECLA:   

Quali sono i consiglieri che non hanno ricevuto la notifica. 

Questo vorrei…   

  

SEGRETARIO  GENERALE DOTTORE DRAGONE PIETRO:  

Un attimo soltanto, dottoressa, se mi dà giusto un secondo. Allora 

i quattro consiglieri per i quali abbiamo dovuto procedere con il 

140, perciò lo so ed è attestato, ripeto è attestato dal messo 

notificatore, sono Lilly Bencivenga, Giuseppe D’Ambrosio, Renato 

Caserta e Pezzullo Maria Teresa.   

  

CONSIGLIERE AULETTA MARISA TECLA:   

Perfetto, poi gli altri mi pare che c’è…   

  

SEGRETARIO  GENERALE DOTTORE DRAGONE PIETRO: 

Gli altri hanno sollevato…   

  

CONSIGLIERE AULETTA MARISA TECLA:   

In ritardo…   

  

SEGRETARIO  GENERALE DOTTORE DRAGONE PIETRO:  

Hanno sollevato un’eccezione di forma, quello che dicevo prima. 

Però ripeto a questi quattro consiglieri è stata effettuata la 

notifica ai sensi del 140.   

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

La Parola al Consigliere Pellino.   

  

CONSIGLIERE PELLINO   ENZO:  

Volevo citare un precedente che mi ha visto in qualche modo parte 

in causa. Nella scorsa consiliatura io svolgevo il mandato di Vice 

Presidente del Consiglio comunale e il Presidente per una seduta 
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di Consiglio comunale era impossibilitato a presenziare, ma lo 

esplicitò perché davvero non era reperibile perché era in un 

altro… diciamo così lontano dalla Campania. Io all’epoca ebbi la 

notifica non direttamente, ma con l’articolo 140, perché non ero 

in sede dove veniva notificata, il Consiglio comunale nonostante 

la mia assenza, perché poi non ci fu la mia presenza, è stato 

valido, è andato avanti. Da chi è stato diciamo così gestito? Dal 

Consigliere anziano in quel caso. Quindi il Presidente in quel 

caso e io facente funzioni che non ho avuto la notifica, ma l’ho 

avuta con l’articolo 140, diciamo così non ha invalidato il 

Consiglio comunale, è andato avanti lo stesso. Quindi i 

consiglieri che hanno… se ritengono che non ci siano i presupposti 

di validità facciano quello che devono fare. Ad oggi mi sembra di 

capire che comunque il Consiglio comunale è un organo comunque 

sovrano che può decidere in questa fase se proseguire o non 

proseguire i lavori.   

  

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Presidente, scusi, una breve replica?   

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Parola al Consigliere Aveta.   

  

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Grazie, Presidente, lei è sempre molto gentile.   

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Mi prende in giro?   

  

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

No no. Prendiamo atto dell’ottima relazione del Segretario che 

certamente ci ha illuminati sulla questione, anche se riteniamo 

come gruppo che la stessa debba essere… è abbisognevole di 
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ulteriori approfondimenti che in questa sede non è che possiamo 

fare. Qua è tutta una disquisizione di diritto e quindi ci saranno 

correnti, ci saranno interpretazioni, sentenze e cose varie, 

prendiamo anche atto dell’intervento del Consigliere Pellino e 

della dottoressa Tecla Auletta, ovviamente nel dubbio anche nel 

rispetto degli altri consiglieri assenti, pur garantendo la nostra 

partecipazione al prosieguo dei lavori del Consiglio comunale, 

anticipiamo il nostro voto contrario.   

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Passiamo alla votazione.   

  

SEGRETARIO GENERALE DOTTOR DRAGONE PIETRO:   

Del Prete Marco Antonio................ sì;   

Caserta Renato......................... assente;   

Di Marzo Aniello....................... sì;   

Di Marzo Domenico...................... no;   

Barbato Daniele........................ sì;   

Pezzullo Maria Teresa.................. assente;   

Pellino Enzo........................... sì;   

Auletta Marisa Tecla................... no;   

Aveta Pasquale......................... no;   

Del Prete Francesco.................... sì;   

Capasso Tommaso........................ sì;   

Bencivenga Lilly....................... assente;   

Ruggiero Vincenzo...................... sì;   

D’Ambrosio Giuseppe.................... assente;   

Pezzella Giuseppe...................... sì;   

Pezzullo Camillo....................... sì;   

Grimaldi Luigi......................... assente;   

Parolisi Raffaele...................... sì;   

Cesaro Nicola.......................... sì;   

Gervasio Pasquale...................... sì;   
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Grimaldi  Teore Sossio ................ astenuto;   

Chiariello Dario Rocco................. no;   

Granata Michele........................ assente;   

Pezzullo Giovanni...................... sì;   

Lupoli Luigi........................... no.   

 

Con tredici voti favorevoli la proposta di prosecuzione è 

approvata.   

Sono contrari Di Marzo Domenico, Auletta Marisa Tecla, Aveta 

Pasquale, Chiariello Dario Rocco e Lupoli Luigi.  

Diamo atto che il Consigliere Lupoli dichiara di essere entrato 

con po’ di ritardo intorno alle 13:50. 

 

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Se ci alziamo per l’Inno Nazionale.  

 

A questo punto i consiglieri si alzano in piedi per l’Inno 

Nazionale.  

 

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Passiamo alla nomina degli scrutatori.  

 

CONSIGLIERE PEZZULLO GIUSEPPE:   

Presidente, volevo fare presente che non mi sono alzato non per 

una questione di mancanza di rispetto, ma non mi sento bene, mi 

gira un po’ la testa e sono rimasto seduto. Quindi volevo scusarmi 

anche con il pubblico.   

 

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Passiamo alla nomina degli scrutatori, Barbato Daniele, Ruggiero 

Vincen e Aveta Pasquale.   

 

Intervento pronunciato fuori microfono. 

 

  PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Allora Barbato, Ruggiero e Aveta.   
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ORE 13:52 - PRIMO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO: approvazione 
verbali sedute precedenti del 22/6/2020 e 10/7/2020 verbali dal n. 1 al n. 
3.  

 

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Passiamo al primo punto all’ordine del giorno, approvazione 

verbali sedute precedenti del 20/06/2020 e del 10/7/2020, verbali 

dal numero 1 al numero 3.   

Mettiamo a votazione.  

 

VOTAZIONE PRIMO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO  

 

SEGRETARIO GENERALE DOTTORE DRAGONE PIETRO:   

Del Prete Marco Antonio................ sì;   

Caserta Renato......................... assente;   

Di Marzo Aniello....................... sì;   

Di Marzo Domenico...................... no;   

Barbato Daniele........................ sì;   

Pezzullo Maria Teresa.................. assente;   

Pellino Enzo........................... sì;   

Auletta Marisa Tecla................... no;   

Aveta Pasquale......................... no;   

Del Prete Francesco.................... sì;   

Capasso Tommaso........................ sì;   

Bencivenga Lilly....................... assente;   

Ruggiero Vincenzo...................... sì;   

D’Ambrosio Giuseppe.................... assente;   

Pezzella Giuseppe...................... sì;   

Pezzullo Camillo....................... sì;   

Grimaldi Luigi......................... assente;   

Parolisi Raffaele...................... sì;   



Digital Service S.r.l.  

 

 

      CITTA’  DI  FRATTAMAGGIORE                                         - 15 -                                         05 AGOSTO 2020       

Cesaro Nicola.......................... sì;   

Gervasio Pasquale...................... sì;   

Grimaldi  Teore Sossio ................ astenuto;   

Chiariello Dario Rocco................. astenuto;   

Granata Michele........................ assente;   

Pezzullo Giovanni...................... sì;   

Lupoli Luigi........................... no.   

Allora voti contrari Di Marzo Domenico, Auletta Marisa Tecla, 

Aveta Pasquale e Lupoli Luigi. Astenuti Grimaldi Teore Sossio  e 

Chiariello Dario Rocco.   Tredici voti favorevoli.  

Stessa votazione immediata esecuzione.   
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ORE  13:55 - SECONDO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO: 
Approvazione rendiconto della gestione e relativi allegati annualità 
2019.  

 

 

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Secondo punto all’ordine del giorno approvazione rendiconto della 

gestione e relativi allegati annualità 2019.   

La parola alla dottoressa Volpicelli.   

  

DOTTORESSA VOLPICELLI ANNA MARIA:   

Buonasera, Consiglieri.   

Allora per quanto riguarda questa proposta di approvazione del 

rendiconto di gestione 2019 è chiaro che diciamo vi illustrerò i 

tratti salienti, perché poi della gestione trascorsa appunto 

nell’esercizio finanziario 2019 siete i testimoni, quindi sapete 

bene cosa è successo.   

Allora la Giunta comunale in data 30 giugno con l’atto 74 ha 

approvato la relazione illustrativa dei dati consuntivi, che è 

l’atto propedeutico a questo come proposta appunto al Consiglio 

comunale. Tutti gli allegati che sono molteplici sono tutti quanti 

elencati, che vanno dagli indicatori di risultato, dal conto 

dell’economo e il conto dell’agente contabile dell’anagrafe, dal 

conto economico e il conto patrimonio, del patrimonio, sono 

praticamente tutti quanti qui allegati e sicuramente ne avete 

avuto copia. C’è anche la tabella dei parametri di deficitarietà 

dell’Ente che merita un approfondimento perché come negli anni 

passati è vero che la tabella è composta da otto parametri e che 

quindi bisogna superare la metà degli stessi positivamente per 

essere dichiarato ente dissestato, è chiaro che noi non lo siamo 

perché i nostri parametri si attestano solamente a due ed in 

particolare sono il parametro relativo alla riscossione delle 

entrate che da un po’ di tempo a questa parte è un po’ lenta e per 
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cui diciamo si attesta su valori elevati. L’altro è la formazione 

dei debiti fuori bilancio che anche voi consiglieri sapete perché 

è una materia che trattate spesso in Consiglio comunale. Quindi 

sono solo questi due parametri positivi. Ovviamente sono tutti 

quanti debiti quasi relativi tutti a sentenze esecutive per 

insidie e trabocchetti quindi la conoscete bene la materia. Per 

quanto riguarda un altro aspetto fondamentale del rendiconto è il 

pareggio di bilancio. Il pareggio di bilancio che nell’anno 2019 

ha visto una nuova metodologia di monitoraggio, in realtà non 

viene più effettuato il monitoraggio semestrale né annuale, ma si 

dà atto del permanere del pareggio alla fine a conto consuntivo, 

cioè quando si approva questo documento. Per quanto riguarda il 

saldo finanziario dell’Ente ché evidenziato nel documento 10 è 

positivo per circa quattro milioni di euro. Per quanto riguarda 

l’allegato dei codici Siope c’è piena rispondenza tra l’operato 

dell’Ente e quello diciamo i resoconti della Banca d’Italia. 

Abbiamo avuto anche il parere dell’organo di revisione contabile 

favorevole, per cui voglio dire tutto sommato le variazioni sono 

state tutte quante approvate, quindi voglio dire tutto apposto. 

Quindi niente di che.  E’ tutto quanto, se ci sono ulteriori 

domande sono a disposizione.  

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Passiamo alla votazione.  

  

VOTAZIONE SECONDO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO   

 

SEGRETARIO GENERALE DOTTORE DRAGONE PIETRO:   

Siamo in votazione.  

Del Prete Marco Antonio................ sì;   

Caserta Renato......................... assente;   

Di Marzo Aniello....................... sì;   
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Di Marzo Domenico...................... assente;   

Barbato Daniele........................ sì;   

Pezzullo Maria Teresa.................. assente;   

Pellino Enzo........................... sì;   

Auletta Marisa Tecla................... no;   

Aveta Pasquale......................... no con motivazione;   

Del Prete Francesco.................... sì;   

Capasso Tommaso........................ sì;   

Bencivenga Lilly....................... assente;   

Ruggiero Vincenzo...................... sì;   

D’Ambrosio Giuseppe.................... assente;   

Pezzella Giuseppe...................... sì;   

Pezzullo Camillo....................... sì;   

Grimaldi Luigi......................... assente;   

Parolisi Raffaele...................... sì;   

Cesaro Nicola.......................... sì;   

Gervasio Pasquale...................... sì;   

Grimaldi  Teore Sossio ................ astenuto;   

Chiariello Dario Rocco................. astenuto;   

Granata Michele........................ assente;   

Pezzullo Giovanni...................... sì;   

Lupoli Luigi........................... no.    

Voti contrari Auletta Marisa Tecla, Aveta Pasquale con 

motivazione, Lupoli Luigi. Astenuti Grimaldi Teore Sossio e 

Chiariello Dario Rocco. 

Con tredici voti favorevoli la proposta è approvata.   

Stessa votazione immediata esecutività.   

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

La parola al Consigliere Aveta la motivazione.  

 

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Presidente, una brevissima dichiarazione di voto che è dovuta 
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anche per motivare un voto contrario a un documento importante 

qual è il Bilancio consuntivo. Come è noto…   

  

Interventi pronunciati fuori microfono.   

  

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Mi rendo conto che la campagna elettorale, ormai diciamo che le 

scadenze non dico ci hanno messo in salita, ma ci hanno messo 

sulla roccia, quindi camminiamo tutti quanti sulla roccia per 

guadagnare il tempo per cercare di arrivare. Però ecco anche per 

rispetto verso l’istituzione e rispetto verso la storia che 

abbiamo avuto in questa Amministrazione giusto due parole vanno 

dette per giustificare il nostro voto contrario al Bilancio 

consuntivo.   

Dicevo che come è noto il gruppo che rappresento, il gruppo che 

all’inizio di questa consiliatura è stato tra quelli 

contrariamente ha sostenuto diciamo l’elezione e quindi 

l’amministrazione retta dal Sindaco dottore Marco Antonio Del 

Prete. Poi per motivi di carattere di ordine politico e anche 

diciamo di orientamento dei vari gruppi e di scelte fatte il 

nostro gruppo diciamo da una posizione di sostegno di Maggioranza 

ha assunto una posizione critica fino a un ruolo di Opposizione. 

Al documento di pianificazione economica non abbiamo partecipato, 

è stato un documento molto tecnico e infatti i risultati si sono 

visti perché gradi opere, grossi risultati non ne abbiamo 

ottenuti. Ci fu il voto contrario nostro in sede di approvazione 

del Bilancio di previsione e noi lo confermiamo votando anche il 

voto contrario al consuntivo perché dimostra che abbiamo visto 

lungo, avevamo ragione che le risorse erano poche, che l’attività 

politica e amministrativa era un po’ diciamo così distratta da 

problematiche interne e diciamo così politiche interne, quindi 

poche energie sono state dedicate ad attività esterne anche verso 

gli organi sovracomunali, mi riferisco alla Città Metropolitana e 
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alla Regione, per cercare di intercettare e di fare ottenere 

finanziamenti utili per lo sviluppo degli indirizzi politici 

approvati anche durante la campagna elettorale. In questo ci siamo 

più volte confrontati pure con l’architetto Pellino su questo 

fatto, questa necessità di arrivare all’esterno, di concentrare le 

nostre energie, le nostre risorse verso gli organi sovracomunali, 

però i nostri appelli sono caduti un po’ nel vuoto perché abbiamo 

scelto di concentrare le nostre attenzioni su dinamiche più 

interne, questo ha rallentato un po’ l’attività amministrativa e 

quindi ha condizionato il risultato complessivo e finale. Adesso 

ci avviciniamo a una campagna elettorale che ci sottoporrà al 

giudizio degli elettori. Noi andiamo con serenità a questo 

giudizio coscienti che abbiamo fatto sempre il nostro dovere e 

nella fase di Maggioranza, quando abbiamo sostenuto il Sindaco 

Marco Antonio Del Prete e nella fase di Minoranza quando abbiamo 

fatto un’Opposizione costruttiva, ma fattiva e attiva cercando 

sempre di sensibilizzare le forze politiche e garantendo 

innanzitutto il rispetto verso le istituzioni, perché io dico 

sempre – e concludo il mio intervento – che noi possiamo 

giudicare, possiamo porre sotto giudizio i comportamenti delle 

persone e quelle diciamo del…   

  

CONSIGLIERE AULETTA MARISA TECLA: 

Presidente, il numero legale…   

  

PRESIDENTE  GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Prego, Dottoressa.  

 

CONSIGLIERE AULETTA MARISA TECLA: 

Il numero legale. E’ scorretto nei confronti di un Consigliere che 

sta parlando che se ne vanno...   
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PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO: 

Purtroppo…   

 

CONSIGLIERE AULETTA MARISA TECLA:    

E dai!   

  

Interventi pronunciati fuori microfono. 

 

CONSIGLIERE AULETTA MARISA TECLA: 

Sì, ma voi ve ne siete andati tutti quanti, è una questione di 

rispetto.   

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Però diciamo, Consigliere Pellino, la dottoressa non è che ha 

fatto i nomi, ha detto un po’ in generale. Non ha fatto i nomi. 

Come principio è giusto, sono d’accordo.  

   

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Diciamo che abbiamo sempre cercato di dare una testimonianza 

soprattutto ai nuovi consiglieri comunali che hanno partecipato a 

questa esperienza, anche agli altri che verranno dopo, ci 

auguriamo in modo numeroso, che le istituzioni non devono mai 

essere… devono essere rispettate e non devono mai essere messe 

sotto giudizio. Noi possiamo mettere sotto giudizio le persone, di 

come loro interpretano il ruolo di Consigliere, Assessore, 

Sindaco, ma mai mette in discussione le istituzioni. Perché se 

crollano poi le istituzioni… mettiamo in discussione le 

istituzioni, andando anche per deficit di rappresentanza o di 

amministrazione a coinvolgere altri organi giudiziari, 

sovracomunali e cose, la politica fallisce, l’Amministrazione 

fallisce e quindi ovviamente abbiamo una… mettiamo in essere dei 

comportamenti diciamo distorti che generano populismo, generano 

mancanza di rappresentanza, desiderio di entrare nell’agone 
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politico per cercare di rappresentare meglio le esigenze della 

città. Quindi penso che noi che siamo un gruppo di anziani, io, la 

dottoressa e Mimmo abbiamo cercato sempre di dare un buon esempio 

ai consiglieri che sono entrati, esempio diciamo di rispetto verso 

le istituzioni, poi abbiamo avuto anche dei momenti di confronto 

diciamo serrato e severo, però sempre nel rispetto verso le 

figure, verso le persone. Mai cadendo nell’individualismo e nel 

personalismo, perché alla fine deve vincere sempre la città e non 

deve mai vincere la persona. Grazie.   

  

APPLAUSI 

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Grazie, Consigliere Aveta.  
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ORE 14:09 -  TERZO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO: Mozione 
protocollo 22388 del 29/10/2020 “Provvedimenti relativi all’istituzione e 
disciplina della ZTL Corso Durante” proposta dai consiglieri Aveta, 
Auletta, Di Marzo, Granata e Lupoli.   

 

 

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Terzo punto all’ordine del giorno, mozione protocollo 22388 del 

29/10/2019, provvedimenti relativi all’istituzione e disciplina 

della ZTL Corso Durante, proposta dai consiglieri Aveta, Auletta, 

Di Marzo Domenico, Granata e Lupoli.   

 

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Una breve illustrazione.   

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

La stavo aspettando, perciò… prima i voti.   

  

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Noi abbiamo già letto, un piccolo inciso e passiamo subito a 

votazione e ce ne andiamo tutti quanti. Volevo ringraziare i 

consiglieri che sono presenti in aula e danno rispetto alle 

istituzioni, perché la mozione…   

 

SINDACO DEL PRETE MARCO ANTONIO:  

Pasquale, scusami, per rispetto interrompo, il tredicesimo è il 

Consigliere Pezzella, perché sia Lupoli che Di Marzo sono andati 

via.   

  

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Questo ovviamente è la storia e diciamo sono i fatti. Io perciò 

dico diciamo si può sempre fare la lotta politica, però 

rispettiamo. Perché la mozione può essere utile a me, può essere 

utile agli altri consiglieri per portare avanti un pensiero. Un 
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pensiero validissimo era questo qua, cioè praticamente visto e 

considerato che sulla questione ZTL abbiamo sempre… ZTL al Corso 

Durante la pedonalizzazione è stato un momento centrale della vita 

della nostra città, che ha coinvolto e le associazioni, ha 

coinvolto le istituzioni, Sindaco e tutto diciamo l’apparato 

amministrativo. Volevo solo dire un inciso, noi la volevamo 

risolvere già nel 2013 passando la parola agli elettori attraverso 

un referendum, qua c’è una deliberazione, c’è una decisione del 

Consiglio comunale, non del Consigliere Aveta, una decisione di 

tutto il Consiglio comunale, bastava che le associazioni, bastava 

che il nuovo, bastava che i consiglieri dice: “Guardate, è stato 

indetto il referendum, facciamolo, diamo la parola al popolo se il 

popolo la vuole si fa non la vuole non si fa”. Invece abbiamo 

preferito consumare le nostre energie a fare banchi, bancarielli, 

gazebi e cose varie per cercare di avere un po’ di protagonismo e 

di visibilità, quando noi avevamo già deciso questo Consiglio 

comunale legittimo rappresentante della sovranità popolare aveva 

deciso di rimettere al popolo la decisione. Quando si rimette al 

popolo la decisione è il massimo della democrazia, il popolo 

viene, vota e decide. Finiamo con i gazebi, finiamo con le 

visibilità personali, finiamo con le manie di protagonismo, “io ho 

fatto, quello ha detto, la raccolta firme”. Il referendum, 

signori, è il massimo della democrazia, però è stato disatteso da 

tutti. Quindi va autocritica ai consiglieri, al Sindaco e agli 

assessori, e anche alle associazioni esterne, perché bastava 

raccogliere le firme e dire: “Sindaco, quando facciamo il 

referendum?”, qua c’è la delibera. Invece la parola al popolo non 

si è voluta dare perché abbiamo preso delle iniziative per una 

comunicazione e visibilità individuale di tutti, però non siamo 

stati democratici. Detto questo, la mozione dice chiaramente 

questo: visto e considerato che certe decisioni sono state prese 

da parti e non dal tutto vuole istituire una consulta di tutte le 

persone interessate Sindaco, assessori, Comandante della Polizia, 



Digital Service S.r.l.  

 

 

      CITTA’  DI  FRATTAMAGGIORE                                         - 25 -                                         05 AGOSTO 2020       

associazioni etc. etc., per dire si fa… passa questa mozione, si 

istituisce questa consulta, la consulta delibera così 

l’Amministrazione ha un altro indirizzo più preciso. Questo è per 

me il concetto di democrazia, quando ci sono gli interessi 

rappresentati e che decidono.   

  

PRESIDENTE  GRIMALDI TEORE SOSSIO:  

Grazie, Consigliere Aveta, passiamo alla votazione.    

 

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Ovviamente la mozione è stata redatta a ottobre 2019 dove c’era un 

dispositivo    di ZTL e noi chiedevamo anche d’accordo con le 

categorie rappresentate dei commercianti di indire, cioè di 

stabilire un dispositivo con certi orari. Quella parte verrà 

omessa ovviamente perché è stata aggiornata da altre ordinanze, 

resta valida soltanto la conferenza degli organi, stake holders 

come si dice,  le parti interessate.  

 

VOTAZIONE TERZO PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO  

 

SEGRETARIO GENERALE DOTTORE DRAGONE PIETRO:   

Siamo in votazione.  

Del Prete Marco Antonio................ sì;   

Caserta Renato......................... assente;   

Di Marzo Aniello....................... sì;   

Di Marzo Domenico...................... assente;   

Barbato Daniele........................ sì;   

Pezzullo Maria Teresa.................. assente;   

Pellino Enzo........................... sì;   

Auletta Marisa Tecla................... sì;   

Aveta Pasquale......................... sì;   

Del Prete Francesco.................... sì;   
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Capasso Tommaso........................ assente;   

Bencivenga Lilly....................... assente;   

Ruggiero Vincenzo...................... assente;   

D’Ambrosio Giuseppe.................... assente;   

Pezzella Giuseppe...................... sì;   

Pezzullo Camillo....................... sì;   

Grimaldi Luigi......................... assente;   

Parolisi Raffaele...................... sì;   

Cesaro Nicola.......................... sì;   

Gervasio Pasquale...................... sì;   

Grimaldi  Teore Sossio ................ sì;   

Chiariello Dario Rocco................. sì;   

Granata Michele........................ assente;   

Pezzullo Giovanni...................... assente;   

Lupoli Luigi........................... assente.    

Con quattordici voti la mozione è approvata. Stessa votazione 

immediata esecutività.  

 

CONSIGLIERE AVETA PASQUALE:   

Presidente, il numero legale per piacere.   

  

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Sì, Pasquale.   
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ORE 14:15 – SECONDO APPELLO  
 

SEGRETARIO GENERALE DOTTOR  DRAGONE PIETRO:      

Allora verifica numero legale:   

Del Prete Marco Antonio................ presente;   

Caserta Renato.........................  assente;   

Di Marzo Aniello......................   assente;   

Di Marzo Domenico......................  assente;   

Barbato Daniele........................  assente;   

Pezzullo Maria Teresa..................  assente;   

Pellino Enzo........................... presente;   

Auletta Marisa Tecla................... presente;   

Aveta Pasquale......................... presente;   

Del Prete Francesco....................  assente;   

Capasso Tommaso........................  assente;   

Bencivenga Lilly.......................  assente;   

Ruggiero Vincenzo......................  assente;   

D’Ambrosio Giuseppe....................  assente;   

Pezzella Giuseppe......................  assente;   

Pezzullo Camillo.......................  assente;   

Grimaldi Luigi.........................  assente;   

Parolisi Raffaele......................  assente;   

Cesaro Nicola..........................  assente;   

Gervasio Pasquale......................  assente;   

Grimaldi  Teore Sossio ................ presente;   

Chiariello Dario Rocco................. presente;   

Granata Michele........................  assente;   

Pezzullo Giovanni......................  assente;   

Lupoli Luigi...........................  assente.  

Sono presenti sei consiglieri, è venuto meno il numero legale.   

 

PRESIDENTE GRIMALDI TEORE SOSSIO:   

Si dichiara sciolta la seduta.  

FINE SEDUTA ORE 14:17 


